

Sinergitas TNI-POLRI Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon Sampaikan Pesan Kamtibmas Kepada Warga

Panji R - CIREBON.KLIKPUBLIK.COM

Sep 5, 2023 - 12:21



CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Galagamba Polsek Ciwaringin Polresta Cirebon, Aipda Sopyan Zeno dan Babinsa Koramil Ciwaringin Desa Galagamba Serda Kartono, Sambang di blok Nagrog Desa Galagamba menyampaikan pesan Kamtibmas, Jelang Pilwu serentak, Selasa (05/09/2023)

Dalam giat Sinegritas TNI POLRI sambang kepada warga di blok nagrog Desa Galagamba tersebut selain kegiatan himbauan Kamtibmas juga disampaikan pesan kamtibmas jelang pilwu serentak di Kabupaten Cirebon Tahun 2023, agar tetap menjaga Kondusifitas, menjaga silaturahmi dengan warga lainnya termasuk dengan warga luar Desa Galagamba, jangan sampai ada masa pendukung dengan pendukung yang lain saling gesekan/rihut, karna semua adalah warga masyarakat yang sama satu Desa,

Dengan sambang dan memberikan pesan kamtibmas menjelang pilwu serentak berharap situasi kamtibmas di wilayah yang akan melaksanakan pilwu, berjalan aman dan damai tidak terjadi gesekan antar pendukungnya, serta saling menerima yang menang dan kalah, karna memasuki tahun politik ini agar semua masyarakat tidak mudah terprovokasi maupun melakukan provokasi yang akan menimbulkan perpecahan dan tidak nyaman dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Ciwaringin AKP Erik Riskandar SH. MH. Mengatakan bahwa Sinegritas TNI POLRI dalam sambang warga di Desa yang akan melaksanakan Pilwu sangat diharapkan kehadirannya oleh masyarakat karna membuat situasi di desanya selalu kondusif dengan menyampaikan pesan kamtibmas nya, agar tidak terjadi gesekan yang besar yang akan mengganggu Kamtibmas, untuk terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Dengan seringnya sambang/silaturahmi maka diharapkan akan menjadi kan nilai positif bagi polri dimana disetiap kegiatan selalu hadir sehingga kepercayaan masyarakat akan bertambah baik lagi. Serta kondusifitas wilayah bisa terjaga dengan baik.